



CORE Francisco Durán celebra entrega de recursos a deportistas paralímpicos de Linares

Fondos fueron aprobado por el Gobierno regional tras iniciativa conjunta con la concejal Cinthia Labraña

Como una “gran jornada para el deporte de Linares”, calificó el Consejero Regional del Maule, Francisco Durán, la aprobación en forma unánime de \$26 millones de pesos por parte del GORE para deportistas paralímpicos de Linares que representarán a Chile en campeonatos internacionales de sus respecti-

vas disciplinas.

El primer caso corresponde al nadador Williams Matamala, quien se está preparando para las clasificaciones al Campeonato Mundial de Natación Paralímpica, que se desarrollará entre el 21 al 27 de septiembre de este año, en Singapur.

En tanto, el segundo caso beneficia a los hermanos Mansilla, quienes están

en proceso de preparación para participar en el Campeonato Mundial de Paraciclismo en Pista UCI 2025 se llevará a cabo del 16 al 19 de octubre en Río de Janeiro, Brasil.

Cada uno de los proyectos aprobados recibirá un monto de ocho millones de pesos, cifra que les será de gran utilidad para financiar su

preparación.

Mención aparte merece el tercer caso, el caso del ciclista paralímpico Rodrigo Contreras, “Yoyito”, de sólo nueve años, quien recibirá 10 millones de pesos para su participación en el Campeonato Sudamericano XCO e Internacional CUP XCO 2025, a realizarse en Talcahuano.

Se trata de una gestión

del gobernador regional, Pedro Pablo Álvarez Salamanca; de la concejala de Linares, Cinthia Labraña; y del propio Durán, quien destacó la importancia de apoyar económicamente a deportistas que diariamente hacen un gran esfuerzo por competir y dejar en alto en todo el mundo el nombre de Chile y de la Región del Maule.